

# Les lauréats 2016

Prix Luxembourgeois de la Qualité et de l'Excellence



*ThyssenKrupp Ascenceurs Luxembourg SARL a remporté le prix pour la catégorie petites entreprises.* (PHOTO: C.)

Soutenu par le Ministère de l'Economie, le Prix Luxembourgeois de la Qualité et de l'Excellence a été décerné lors de la soirée de gala à la Chambre de Commerce du Luxembourg ce 18 novembre.

Les entreprises et organismes de tous secteurs ont été nombreux à participer à ce concours unique en son genre. Cette année un Prix et trois Mentions «sur la voie de l'Excellence» ont été attribués suivant un processus neutre, mené par des évaluateurs formés et dans un cadre dépourvu de tout conflit d'intérêt.

Les lauréats ont été sélectionnés sur base de leurs résultats positifs et en amélioration continue.

## Le gagnant du Prix est:

ThyssenKrupp Ascenceurs Luxembourg SARL pour la catégorie petites entre-

prises. ThyssenKrupp Ascenceurs propose une gamme complète de produits pour la mobilité des personnes, des véhicules et des charges: les ascenseurs et monte-charges, les escaliers mécaniques et les trottoirs roulants, les parkings automatiques, les portes automatiques, les ascenseurs-maison, les monte-escaliers, les plateformes pour chaises roulantes et les fermetures.

En 2016 ThyssenKrupp Ascenceurs célèbre son 30<sup>e</sup> anniversaire au Luxembourg. Depuis 2005 la société est gérée par Clément Wampach (directeur-gérant) avec une équipe de 35 personnes.

Depuis une dizaine d'années, ThyssenKrupp Ascenceurs Luxembourg est certifié pour son management de la qualité (ISO 9001), de la Santé&Sécurité au travail (VCA) et pour la gestion environnementale (ISO 14001).

Plus récemment, la société a reçu le label «Superdréckskëscht». Aussi, ThyssenKrupp Ascenceurs est le premier ascensoriste au Luxembourg à obtenir les labels «Sécher a Gesond mat System» de l'Assurance-Accident et «Entreprise Socialement Responsable» de l'INDR.

ThyssenKrupp Ascenceurs est le premier ascensoriste au Luxembourg à obtenir le Prix Luxembourgeois de la Qualité et de l'Excellence délivré par le MLQE.

## Les mentions «sur la voie de l'Excellence» reviennent à :

L'Agence eSanté G.I.E pour la catégorie petites entreprises,

Lyreco pour la catégorie grandes entreprises,

ONET Cleaning and Services pour la catégorie grandes entreprises.

Le prix étudiant «Le coup de cœur du MLQE» a été décernée à Khouloud Fortas, étudiante en Master «droit et management, spécialité RSE», responsable RSE/Sustainability/CSR manager pour L.S.C. Engineering Group SA pour son projet «La stratégie RSE au service de la compétitivité qualitative: L'approche RSE comme démarche d'amélioration continue à travers le suivi des actifs immatériels.», prix sponsorisé par Autopolis.

Le Prix Luxembourgeois de la Qualité et de l'Excellence est un gage de confiance envers les lauréats ainsi que la reconnaissance de leur performance. Cette récompense offre une belle notoriété auprès de leurs clients et partenaires ainsi que sur la place économique luxembourgeoise.

Cette initiative est soutenue par le Ministère de l'Economie et sponsorisée par: les Caves Bernard-Massard, Post Luxembourg, Goodyear, Autopolis et la Chambre de Commerce de Luxembourg.